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Только что на канале НТВ начался показ телесериала «Ростов».

  

Мы не предлагаем сейчас обсуждать этот сериал. Ни его художественные достоинства,
ни историческую достоверность…

  

Мы за другое.

  

Вроде как повод для «патриотической гордости», шо за нас фильм снимают.

  

Да только фильм о Ростове-на-Дону снимался не в Ростове, а в Ярославле. 

  

И сделано это было, по заявлению авторов фильма, из-за того, что в самом Ростове они
не смогли найти аутентичной исторической среды, в которой можно было снимать
фильм.

  

Нет, мы с полным уважением к Ярославлю (хотя и там не мало проблем с сохранением
культурно-исторического наследия).

  

Мы ж совсем за другое.

  

Мы за то, и кто ж за то ответить, щё фильм за Ростов-папу снимался не в Ростове?!

  

Кто устроил эту подставу?!
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Не знаем, как Вам, нам так всё ясно. – Наши городские и областные власти, которые так
усердно последние лет пятнадцать уничтожали исторический Ростов, что от него уже
совсем ничего не осталось.

  

И какие тому ещё нужны доказательства?

  

Так щё, прощай Ростов-папа! Здравствуй безликая и безымянная архитектурная
помойка!

  

Мужики! И кто за все эти косяки и беспредел ответ держать будет перед
общественностью?
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